

Die grosse Geste des Alexej Nemov



Wenn Zuschauer einen Schiedsrichter-Entscheid nicht akzeptieren wollen, werden sie oft genug von vermeintlich benachteiligten Athleten zusätzlich zu unfairen Protestkundgebungen animiert. Nicht so von Alexej Nemov, dem viermaligen Olympiasieger und fünffachen Weltmeister. Beim Reck-Finale in Athen 2004 protestieren die aufgebrachtsten Zuschauer lautstark während zwanzig Minuten über die Unterbewertung der perfekten Übung von Alexej Nemov. Mit beschwichtigenden Gesten fordert er das Publikum wiederholt auf, die Wertung der Jury zu akzeptieren. Der einzige für das Publikum sichtbare Fehler Nemows ist ein Ausfallschritt nach der Landung des Abgangs gewesen. 2005 wird Alexej Nemov mit der Coubertin-Trophäe für faires Verhalten ausgezeichnet.

Mehr zu diesem Thema:

[Auch ohne Medaille bis heute unvergessen! \(https://coolandclean.ch/de/themen/fairplay/Auch-ohne-Medaille-bis-heute-unvergessen-\)](https://coolandclean.ch/de/themen/fairplay/Auch-ohne-Medaille-bis-heute-unvergessen-)

[Zweimal Gold für die Fairness \(https://coolandclean.ch/de/themen/fairplay/Zweimal-Gold-fu-r-die-Fairness\)](https://coolandclean.ch/de/themen/fairplay/Zweimal-Gold-fu-r-die-Fairness)

Weitere Informationen unter <https://www.coolandclean.ch>